



13483 - Escribir el nombre en el Mus-haf es permitido

Pregunta

Las personas escriben a menudo la fecha de ocasiones especiales y otras palabras en el Mus-haf al darlos como regalo. ¿Es permitido?

Respuesta detallada

Alabado sea Dios.

Es permitido si el Mus-haf se piensa obsequiar como regalo. Uno puede escribir "éste es un regalo a fulano en la ocasiñ siguiente." No hay ninguna razñ por la cual esto no deba permitirse, in sha Allah. O si una persona quiere un libro como un regalo y él mismo escribe en él, con su propia letra o incluso si eso está impreso en el libro, todo eso es correcto.